

《单词百科:interrelate是什么意思?interrelate怎么发音?interrelate的解释和用法》

英语单词interrelate是什么意思?interrelate怎么读?interrelate怎么发音?简答网为您整理了interrelate的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



interrelate怎么读

interrelate的读音:[nt r le t]

interrelate的意思

1、 vt.& vi.相互关联[影响];

interrelate的近义词

1、 connect v.(使)连接/接通;把...联系起来;联运;(使)换乘;产生共鸣;

2、 coordinate v.(使)协调;搭配;

- 3、correlate v. (使) 互相关联;
- 4、interconnect vi. 互相连接 , 互相联系;
- 5、interdepend vi. 互相依赖;

interrelate的双语例句

- 1、a discussion of how the mind and body interrelate

关于精神和肉体相互联系的讨论

- 2、Many would say that crime and poverty interrelate / are interrelated (with one another).

很多人都说犯罪与贫穷是密切相关的.

- 3、The body and the mind interrelate.

身体与头脑相互影响。

- 4、This paper introduces the characteristics of the noise in radar receiver and its interrelate function.

介绍了雷达接收机噪声及其相关函数的特点.

- 5、Use your background, experience, and knowledge to interrelate your subject matter.

可以将个人的背景、 经历, 以及知识融入演讲的主题中.

- 6、Reductionism and reduction method not only interrelate each other but also have essential differences.

还原论与还原方法既有联系又存在着质的差别.

- 7、Each of these cells have their specific jobs to do, but they also interrelate with each other.

这些细胞都有各自的具体分工 , 但它们也相互联系。

- 8、Affection , and intellect should interrelate, influence and restrict each other.

它们相互联系、 影响和制约.

9、Successful MNCs eventually must learn how to interrelate their subsidiaries with the parent company.

成功的跨国公司必须最终学会如何协调母子公司之间的关系。

10、Teachers interrelate ideas and information within and across curricular areas to extend students' understanding.

教师使课程内部和外部概念和信息相互联系以拓展学生的理解。

11、I cannot interrelate these two events.

我无法把这两件事联系到一起。

以上是简答网为您整理的interrelate怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于inte

rrelate的用法、interr

elate的释义、interrelate的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/interrelate>

